ボクシング

熱い思いよ、届け日 パブリックピューイングを開催しました

山中選手を応援するため、地元の下田学区 まちづくり協議会、水戸学区まちづくり協議 会などが中心となり、サンヒルズ甲西でパブ リックビューイングを開催しました。地元企 業などから寄付金を募り、多くのボランティア スタッフの協力のもと、開催することができ ました。

会場では集まった市民など約250人が大型 スクリーンで試合を見ながら、お揃いの赤い スティックバルーンを手に応援しました。



山中選手の健闘に会場からは「これまで 感動をありがとう」との声が響きました。

勇気と感動をありがとう 山中選手

※パブリックビューイングを取材したPR動画を YouTubeの湖南市公式チャンネルに投稿予定で す。ぜひご覧ください。



していきたいと思い

・ます



2 RTK〇で敗れ、残念ながら王座奪

されたルイス・ネリ選手(メキシコ)に

慎介選手は、体重超過で王座をはく奪

ました。湖南市出身の同級1位山中

BCバンタム級タイトルマッチが行わ

3月1日、両国国技館(東京都)でW

還はなりませんでした。

攻めるネリ選手に対し、1Rに続き2

山中選手は、試合序盤から積極的に

でもダ

ウンを奪われ、レ

フリ

ス

▲ネリ選手を攻める山中慎介選手

寄付金贊同者一覧

(順不同)

(株)山崎機械製作所 タカヒサ不動産(株) (株)やまじょう マルエスグループ 山中慎介後援会本部 アイディ e メタル(株) インフィニティサービス(株) 大塚食品(株) (株)カンキウ物流 共栄工業(株) キタイ衣料 甲西モータース ㈱湖南鈑金 谷修金物店 松花園 電元社トーア(株) とり勝 高木工業(株)

(株)谷口商会 中西輸送機㈱ (株)種新 ノナカデンキ 西谷書店 (株)花芳 (株)マツバ

(株)丸麦運輸 湖南市職員有志一同

大塚食品(株)… ジャワティーストレート

MATCH 大塚製薬(株)… イオンウォーター

市民産業交流促進施設「ここぴあ」… 冷やしやきいも

生まれ育った大事な場所です。後援会を立ち上げ所です。後援会を立ち上げ所です。今後、帰ってきていっぱができたと思うので、感謝の気持ちでいっぱのっくりと休める場所に



はどんな存在ですか。 慎介さんにとって湖南市

とができました。最後は応援を力にするこ 様子を見てどうですパブリックビューイ た。ありがたいです。きてよかったと思 がとう」と言って き、素直に一生懸命 試合直後に「感動をあり ーングの

すっきりしています。思えているので、本当に く試合を迎えられました。 自分に勝てた」と心か

じることもありましたが、の時はプレッシャーに感ます。3、4回目の防衛戦だと思うので、感謝してい変えることができたから の言葉がありましたが地元からの応援への感 Oも、皆さんの応援を力にここまで結果を残せた

あせることはありません。

界戦12連続防衛記録を樹立し、最後ま

王座奪還はなりませんでしたが、世

で諦めずに戦った山中選手の功績が色

72 • 1

 $\begin{array}{c} 4 \\ 6 \\ 7 \end{array}$

異例のものでした。

選手が試合前日の計量で制限体重をク

戦の雪辱を期したこの試合は、ネリ

ップとなりました。ネリ選手との世

リアできず、王座はく奪になるという

合を終えた今の素直な

練習してきたので、悔いな気持ちは? 生懸命 な

します。たちにアドバイスをお願いたちにアドバイスをお願いる人子どもたちや悩んでいる人夢に向かって頑張っている

向かって一生懸命やり切るもいいと思います。目標にもていってほしいですね。様に向かって努力を継続標に向かって努力を継続 とができたのは、努力を続ませんでしたが(笑)、これまで世界チャンピオンにまで世界チャンピオンにまではのでしたが(笑)、これませんでしたが(笑)、これ す。子どもたちこよ事っけてきたからだと思い ことが大事だと思います。向かって一生懸命やり切る 。子どもたちには夢や目てきたからだと思いま

ねいや いった て だ まし

イツの門